
Presidente Ian Salomão 
viabiliza vinda do Via Rápida 
Emprego para o município

O  vereador  e  Presidente  da 
Câmara Ian Salomão esteve em 
São  Paulo  na  última  terça-feira, 
30 de maio, onde se reuniu com o 
Dr. Deizo de Souza, coordenador 
do  ensino  técnico  e  tecnológico 
do  programa  Via  Rápida 
Emprego.  Na  oportunidade  foi 
assinado   Termo  de 
Compromisso,  para  que  os 
cursos  profissionalizantes 
estejam em nosso município em 
breve.

“A previsão é que a carreta do Via 
Rápida  Emprego  esteja  em 
Paraguaçu  Paulista  no  mês  de 
outubro,  mais  precisamente  no 
dia  23,  oferecendo  aos  nossos 
cidadãos cursos  de  maquiagem, 
manicure/pedicure  e  auxiliar  de 
cabeleireiro”,  explicou  Ian 
Salomão.

O  objetivo  é  capacitar 
gratuitamente  a  população  que 
está  em  busca  de  uma 
oportunidade  no  mercado  de 
trabalho  ou  que  deseja  ter  seu 
próprio negócio. Podem participar 
do Programa pessoas maiores de 
16  anos,  alfabetizadas  e  que 
residam no Estado de São Paulo. 
É dada prioridade aos candidatos 
que  estejam  desempregados, 
com  maior  idade,  baixa 
escolaridade, mulheres arrimo de 
família  e  pessoas  com  maiores 
encargos familiares. 

“Essa é uma grande oportunidade 
de qualificação profissional para a 
nossa  população,  sobretudo 
àqueles  que  estão 
desempregados. Os cursos serão 
totalmente  gratuitos  e  têm  o 
intuito  de  preparar  as  pessoas 
que  estão  em  busca  de  uma 
oportunidade  no  mercado  de 
trabalho. 

Gostaríamos de agradecer o vice-
governador de São Paulo Márcio 
França e o ex-Prefeito de Marília 
Vinícius  Camarinha,  pelo 
empenho  que  tiveram  para  que 
conseguíssemos  essa  conquista 
para  a  nossa  cidade”,  destacou 
Ian Salomão.

Os  interessados já  podem fazer 
se  inscrever  pelo  site  do  Via 
Rápida -  www.viarapida.sp.gov.br 
– optando no campo cidade por 
Paraguaçu Paulista, no momento 
em que for efetuar a inscrição.

Dr Deizo e Ian Salomão

Presidente da Câmara Ian 
Salomão e Deputado 

Camarinha conquistam verba 
de 100 mil para infraestrutura

O  deputado  estadual  Abelardo 
Camarinha  e  o  vereador  Ian 
Salomão conseguiram a liberação 
de  uma  verba  de  100  mil  reais 
para  obras  de  infraestrutura  no 
município de Paraguaçu Paulista, 
por meio de emenda parlamentar 
solicitada  pelo  vereador  ao 
deputado.

“Paraguaçu  Paulista  é  uma 
cidade amiga, que sempre contou 
com  nossa  colaboração  e  olhar 
atento  para  suas  necessidades. 
Ian  Salomão  sempre  foi 
intercessor  junto  ao  nosso 
mandato  em  benefício  do 
município”,  afirmou  o  deputado 
Camarinha.

Ainda  há  outra  emenda 
parlamentar  a  pedido  do 
deputado  Ian  Salomão  em 
tramitação  no  Governo  do 
Estado.  “Estamos  unindo 
esforços para que em breve saia 
outra verba, também no valor de 
100 mil reais para que a prefeita 
Almira e o vereador Ian possam 
atender  as  demandas  dos 
moradores  de  Paraguaçu”, 
finalizou Camarinha.

Ian Salomão presidente da Câmara

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira  (5)  os  vereadores 
apresentaram 40 indicações.

Indicação  187/2017  de  autoria 
do vereador Dr. Ricardo e outros, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
estudos  para  proporcionar  uma 
folga  anual  para  todos  os 
servidores públicos municipais de 
nosso  município,  no  dia  de  seu 
aniversário.

Indicação  188/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
instalação  de  redutores  de 
velocidade  na  Av.  Sete  de 
Setembro, nas proximidades dos 
nºs. 2469 e 2325.
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Indicação  189/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica  ao  Sr.  Jorge  Masataka 
Mori, diretor da Divisão Regional 
do DER de Assis, a instalação de 
dispositivo  de  controle  de 
velocidade  entre  o  trevo  de 
acesso ao Conjunto Habitacional 
D.  Lina  Leuzzi  e  o  pontilhão 
existente  na  entrada  do  nosso 
município.

Indicação  190/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica  à  Prefeita  Municipal   a 
realização  do  corte  de  grama  e 
limpeza  no  prédio  do  antigo 
CRAS,  localizado  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação  191/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
recuperação da ponte localizada 
na  estrada  que  liga  Paraguaçu 
Paulista  ao  bairro  Água  da 
Cachoeira.

Indicação  192/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal a instalação de redutor 
de velocidade e de semáforo nas 
proximidades  e  imediações  do 
Ginásio  de  Esportes  Prof.  João 
Pereira  Hortal,  localizado  na  Av. 
Sete de Setembro.

Indicação  193/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a pintura de faixas de 
segurança  nas  imediações  do 
Ginásio  de  Esportes  Prof.  João 
Pereira  Hortal,  localizado  na  Av. 
Sete de Setembro.

Indicação  194/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  manutenção  da 
iluminação  pública  na  Rua 
Conceição,  esquina  da  Av.  São 
Paulo  e  na esquina  com a Rua 
Durval  Garms,  na  Vila  Murilo 
Macedo.

Indicação  195/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a instalação de lixeira 
ou  caçamba  de  lixo  na  estrada 
para Conceição do Monte Alegre.

Indicação  196/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal   a  realização  de 
operação  tapa-buraco  na  Rua 
Conceição  de  Monte  Alegre, 
próximo  à  Emef  Prof.  Antonio 
Mazzei.

Indicação  197/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  realização  de 
operação  tapa-buraco  na  Rua 
Antônio  Machado,  nas 
proximidades  do  Supermercado 
Peg Pag Lima.

Indicação  198/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  limpeza  com 
maquinário  na  estrada  para  o 
Poço  Feio  e  retirada  do  areião 
acumulado ao lado.

Indicação  199/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
que a academia ao ar livre, objeto 
de  emenda  parlamentar,  seja 
instalada  no  Conjunto 
Habitacional Dona Lina Leuzzi.

Indicação  200/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  construção  de  uma 
EMEI  -  Escola  Municipal  de 
Educação  Infantil,  no  Conjunto 
Habitacional Dona Lina Leuzzi.

Indicação  201/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal   a construção de uma 
UBS - Unidade Básica de Saúde, 
no  Conjunto  Habitacional  Dona 
Lina Leuzzi.

Indicação  202/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  instalação  de  um 
poste  de  iluminação  na  Rua 
Almeida  Junior,  próximo  ao  nº 
713, na Vila Nova. 

Indicação  203/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  instalação  de  uma 
academia  ao  ar  livre  e  a 
construção  de  um  campinho  de 
futebol no espaço de propriedade 
da  Prefeitura  Municipal, 
localizado na Rua Carlos Gomes.

Indicação  204/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  colocação  de 
lâmpada  em frente  a  residência 
localizada  na  Rua 
Expedicionários nº 690.

Indicação  205/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,  que  indica  à   Sabesp  a 
reparação do buraco existente no 
asfalto da rua Engenheiro Losch, 
em  frente  ao  portão  do 
estacionamento  do 
Supermercado Avenida e ao lado 
do Cerea.

Indicação  206/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
limpeza e manutenção do prédio 
do  antigo  CRAS,  localizado  no 
Conjunto Habitacional Aldo Paes 
Leme.

Indicação  207/2017  de  autoria 
da vereadora Neide Teodoro, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
instalação  de  uma tubulação  de 
concreto  no cruzamento da Rua 
Antônio Machado com a Av. José 
Jorge Estevam.
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Indicação  208/2017  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
à Prefeita Municipal a pintura de 
novas  faixas  de  pedestres  e  a 
manutenção das já existentes nas 
unidades  escolares  públicas  e 
privadas em nosso município.

Indicação  209/2017  de  autoria 
da  vereadora  Neide  Teodoro  e 
outro,   que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  elaboração  de  um 
projeto de lei criando o plano de 
cargo  e  carreira  do  magistério 
público municipal.

Indicação  210/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  substituição  de 
lâmpada  de  poste  localizado  na 
Rua Santos Dumont, entre os nºs 
1630 e 1631.

Indicação 211/2017 de autoria do 
vereador  Marinho  Thimoteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  ativação  da  sala  e 
serviços  odontológicos  na  UBS 
do Jardim das Oliveiras.

Indicação  212/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a instalação de grades 
em torno da UBS do Jardim das 
Oliveiras.

Indicação  213/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  ao  Presidente 
da  Câmara  Municipal  a  doação 
de notebooks usados da Câmara 
para  a  UBS  do  Jardim  das 
Oliveiras. 

Indicação  214/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal a colocação de cadeira 
de rodas, na UBS do Jardim das 
Oliveiras, para o atendimento de 
pacientes  com  problemas  de 
locomoção.

Indicação  215/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  a  retirada  do  lixo 
depositado no terreno ao lado da 
UBS do Jardim das Oliveiras.

Indicação  216/2017  de  autoria 
do vereador Marinho Thimoteo e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal a instalação de toldo na 
UBS do Jardim das Oliveiras.

Indicação  217/2017  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
construção de uma creche e de 
uma  Unidade  Básica  de  Saúde 
no bairro rural Rancho Alegre. 

Indicação  218/2017  de  autoria 
do vereador Paulo Japonês, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
manutenção da estrada rural que 
liga Paraguaçu Paulista ao distrito 
de Conceição de Monte Alegre.

Indicação  219/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza das laterais das estradas 
vicinais existentes no município.

Indicação  220/2017  de  autoria 
do vereador Paraná do Sindicato, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
denominar  "José  de  Oliveira 
Melo"  a  pista  de  caminhada  do 
Centro de Convergência. 

Indicação  221/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
realização  de  estudos  para  a 
implantação  do  Plano  de 
Mobilidade Urbana.

Indicação  222/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
realização de uma campanha de 
conscientização de reciclagem.

Indicação  223/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
reforma dos sanitários existentes 
na Praça da Matriz.

Indicação  224/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que indica ao diretor  da Divisão 
Regional  do  DER  de  Assis  a 
instalação  de  radares  de 
velocidade na SP 284, km 474 + 
500mt, nas proximidades do trevo 
de  acesso  ao  município,  Posto 
Truck's  e  Conjunto  Habitacional 
D. Lina Leuzzi.

Indicação  225/2017  de  autoria 
do  vereador  Serginho  e  outros, 
que indica à Prefeita Municipal a 
demarcação de área escolar nas 
proximidades  das  unidades 
escolares públicas e privadas em 
nosso município.

Indicação  226/2017  de  autoria 
do vereador Cícero Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
aquisição de uniformes escolares 
para  os  alunos  da  rede  pública 
municipal.

Vereadores durante a Sessão
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Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Municipal e à empresa Energisa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  junho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou  10 
requerimentos. 

Requerimento  57/2017,  de 
autoria da vereadora Luciana da 
Adepta,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
construção  das  calçadas  no 
centro da cidade.

“As calçadas existentes no centro 
de nosso município são motivo de 
constante  reclamação  dos 
paraguaçuenses.  A  dificuldade 
em transitar  pelas  calçadas  não 
somente atinge e fere a dignidade 
e  o  direito  de  locomoção  de 
cadeirantes  e  de  pessoas  com 
mobilidade  reduzida,  mas 
também dificulta o tráfego e pode 
ocasionar  alguns  acidentes  em 
crianças  e  idosos.  Assim,  este 
requerimento visa obter algumas 
informações  como  forma  de 
pleitear as soluções pertinentes”, 
explicou a vereadora Luciana.

Requerimento  58/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
falta de medicamentos e descaso 
no Pronto Atendimento.

“A saúde é um direito de todos e 
um dever do município, garantido 
políticas  sociais  e  econômicas 
que visem a redução dos riscos 
de  doenças  e  outros  agravos  à 
população.  Diante  disso,  vários 
usuários  do  Pronto  Atendimento 
tem  nos  procurado  para  relatar 
sobre  a  falta  de  atenção  e  de 
medicamentos,  como  insulina, 
vitaminas  para  tratamento  de 
pneumonia entre outros, que são 
utilizados  para  recuperação  de 
pacientes internados”, destacou o 
vereador Paraná.

O  requerimento  questiona  se 
existem  medicamentos  para 
tratamento  dos  pacientes 
internados; se houver a falta, qual 
tempo estipulado para reposição 
desses  medicamentos;  se 
existem recursos para garantir  o 
fornecimento  de  medicamentos 
aos  pacientes;  e  se  existem 
programas  de  incentivo  a 
humanização hospitalar.

Requerimento  59/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
locação e a utilização do imóvel 
da Companhia de Entrepostos e 
Armazéns Gerais de São Paulo – 
CEAGESP.

“O  valor  pago  pela  locação  do 
imóvel pertencente a CEAGESP, 
ao que parece, é um valor muito 
alto  quando  analisamos 
proporcionalmente  sua  função, 
pois  o  mesmo  está  sendo 
utilizado  apenas  como  depósito 
de materiais desconhecidos até a 
presente data”, afirmou o autor.

O requerimento questiona qual a 
principal finalidade da locação do 
prédio  da  antiga  CEAGESP; 
quais  os  tipos  de  materiais  que 
estão armazenados no prédio; se 
existem  materiais  em  perfeitas 
condições  de uso  guardadas no 
local; e se existem materiais sem 
condições  de  uso  ali 
armazenadas.

Requerimento  60/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  do 
vereador Josimar Rodrigues, que 
requer  à  Prefeita  Municipal 
informações  quanto  a 
possibilidade  de  implantar  a 
atividade  de  polícia  delegada, 
entre  o  município  de Paraguaçu 
Paulista  e  o  Estado  de  São 
Paulo.

O  requerimento  visa  obter 
informações  junto  à  Prefeita 
quanto a celebração de convênio 
com o Governo do Estado de São 
Paulo,  nos  termos  da  Lei 
Complementar  Estadual 
1.188/12,  afim  de  combater  as 
atividades  irregulares  ou  ilegais 
no  município,  com  atuação  de 
policiais  militares,  munidos  dos 
equipamentos  de  proteção 
individual,  em  escala  especial, 
em locais a serem especificados 
no Plano  de  Trabalho,  mediante 
delegação  compartilhada  das 
atividades previstas na legislação 
municipal,  além  das  demais 
normas  legais  e  regulamentares 
que se referem à fiscalização de 
posturas  municipais,  bem como, 
as  ações  que  promovam  a 
segurança  em nosso município.

“Por  meio  desse  convênio, 
inclusive, poderemos ter na zona 
rural,  viaturas  da  Policia  Militar, 
que  fiscalizarão  e  evitarão  o 
descarte  de  lixos  indevido,  ou 
qualquer  outro  crime  ambiental 
previsto  no  Código  do  Meio 
Ambiente  de  nosso  município. 
Além  do  mais,  a  presença  de 
policiais  militares  na  zona  rural 
trará  uma  segurança  muito 
grande  para  as  pessoas  que 
residem  ou  trabalham  em 
localidades rurais. O custo para a 
Prefeitura Municipal resultará 
apenas nas  horas trabalhadas 
pelos  policiais, sendo  que  os 
equipamentos, como armamento, 
coletes balísticos e salva vidas, 
além de viaturas e barcos serão 
fornecidos pelo Estado, sem ônus 
algum para a  Prefeitura, 
conforme já definido em 
convênios. 
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Os policiais que participarem da 
atividade delegada estarão 
protegidos diante de qualquer 
situação de risco, inclusive com 
seguro e assistência médica, 
fornecida pelo Estado. O 
mencionado  convênio  já  foi 
implantado  em  municípios  de 
nossa região,  como a cidade de 
Assis,  onde  já  se  encontra  em 
plena  atividade,  e  a  cidade  de 
Quatá, motivo que faz com que a 
população  paraguaçuense  nos 
questione  sobre  a  possibilidade 
de  implantação  em  nossa 
cidade”,  explicou  o  vereador 
Serginho.

Requerimento  62/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
possibilidade  de  instalar  braços 
de  iluminação  pública  na  PGP 
030 e na Vicinal Rancho Alegre.

“A ausência desta benfeitoria nos 
locais ocasiona sérios transtornos 
a todos que necessitam transitar 
por  ali  no  período  noturno. 
Destacamos que, em decorrência 
da  existência  de  postes  e  de 
transformadores,  para  que  as 
inúmeras  solicitações  dos 
moradores  sejam  atendidas, 
basta  tão  somente  que  sejam 
instaladas a rede de baixa tensão 
e  providenciados  os 
denominados  braços  de 
iluminação  pública”,  explicou  o 
vereador Paulo.

Requerimento  63/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que requer à  Energisa 
informações sobre a possibilidade 
de instalar rede de baixa tensão 
na PGP 030 e na Vicinal Rancho 
Alegre.

O  vereador  autor  explicou  que 
“para  que  o  Poder  Público 
Municipal  instale  os  braços  de 
iluminação  pública  nos  citados 
locais  é  necessário  que  a 
empresa  Energisa  instale 
primeiramente  a  rede  de  baixa 
tensão, motivo pela qual pedimos 
desde o  momento,  empenho na 
execução das medidas”.

Requerimento  64/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
limpeza  do  antigo  posto  da 
Companhia  de  Entrepostos  e 
Armazéns Gerais de São Paulo – 
CEAGESP.

“O antigo posto da CEAGESP é 
utilizado como depósito  de bens 
móveis  e  outros  bens  que  não 
dispõem  de  utilização.  O  local 
ainda  se  apresenta  com  a 
vegetação  alta,  o  que  pode 
colocar  em  risco  a  vida  dos 
munícipes, com a proliferação de 
insetos”, disse Paulo Japonês.

O  requerimento  questiona  se 
existe  previsão  para  a  devida 
limpeza; e quais os motivos que 
justificam  o  depósito  de  móveis 
inutilizados e o descaso quanto a 
falta de limpeza da vegetação até 
a presente data.

Requerimento  66/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
falta de iluminação nas avenidas 
e ruas de nossa cidade.

“Estas  solicitações  estão 
embasadas  nos  pedidos  de 
moradores, pois trata-se de uma 
medida  de  segurança  para  as 
pessoas que utilizam estas vias, 
principalmente  aos  estudantes 
que frequentam a ETEC Augusto 
Tortolero  Araújo,  aos 
trabalhadores  que  saem  e 
chegam  de  madrugada,  e  aos 
usuários das unidades básicas de 
saúde.  Segundo  moradores, 
várias  solicitações  foram  feitas, 
mas  até  o  presente  momento 
nada  foi  solucionado,  sendo 
assim, o presente requerimento é 
de  fundamental  importância  e 
necessidade”,  destacou  o 
vereador Paraná.

O  requerimento  questiona  por 
qual  motivo  não  foi  feita  a 
instalação  da  extensão  da  rede 
de  iluminação  pública;  e  se 
existem estudos para viabilizar a 
implantação da mesma.

Requerimento  67/2017,  de 
autoria  do  vereador  Márcio  da 
São José, que requer à Prefeita 
Municipal  informações  quanto 
aos  alunos  e  as  unidades 
escolares.

O vereador Márcio questiona qual 
a  quantidade  de  educandos 
cadastrados  na  Companhia  de 
Processamento  de  Dados   do 
Estado  de  São  Paulo  – 
PRODESP  no  que  tange  a 
deficiências, transtorno global do 
desenvolvimento;  e  altas 
habilidades/super dotação; e qual 
o  número  de  professores 
generalistas  concursados  com 
especialização  nas  áreas 
específicas  em  nível  de  pós-
graduação,  que  trabalham  com 
os  educandos cadastrados  e  de 
que  forma  este  trabalho 
acontece.
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“Este  requerimento  visa  obter 
informações  para  o 
embasamento  de  futuras 
proposituras  que  têm  como 
finalidade promover melhorias na 
qualidade de vida dos munícipes 
e  em  toda  rede  escolar.  É 
importante conhecer os diferentes 
tipos de deficiências,  bem como 
preveni-las e, nos casos em que 
a  deficiência  já  se  encontra 
instalada, promover a reabilitação 
e  o  resgate  da  autoestima, 
potencializando as possibilidades 
de inclusão social/escolar”,  disse 
o vereador Márcio.

Requerimento  68/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
regularidade  das  entregas  do 
Programa  de  Aquisição  de 
Alimentos (PAA).

“Muitas  famílias  foram 
beneficiadas com o Programa de 
Aquisição  de  Alimentos,  até  a 
interrupção  do  mesmo  no  início 
da  atual  gestão.  Acontece  que 
temos  sido  duramente 
questionados  e  cobrados  por 
inúmeras  famílias  carentes, 
representantes  de  associações 
de  bairros  e  entidades  sócio 
assistenciais  para  chamar  a 
atenção  do  município  quanto  a 
regularização   das  entregas  do 
PAA”,  enfatizou  Paraná  do 
Sindicato.

Vereadores aprovam requerimentos

Piscina Municipal

Câmara aprova projeto da 
Prefeita Almira Garms para  

retomada das obras

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira (5) a Câmara de Vereadores 
aprovou projeto de lei de autoria 
da  Prefeita  Almira  Garms,  que 
dispõe sobre autorização para a 
abertura  de  crédito  especial  ao 
Orçamento  Programa  2017,  no 
Departamento de Esporte e Lazer 
e  Departamento  de  Assistência 
Social,  para  atendimento  de 
projetos e atividades.

O  crédito,  no  valor  de  R$ 
337.209,14, será utilizado para as 
seguintes  ações:  1)  construção 
de  Unidades  Esportivas, 
pagamento  de  despesas  com 
obras  e  instalações,  para 
retomada  de  contratos  de 
repasse,  com  o  objetivo  da 
implantação  e  modernização  de 
infraestrutura  para  esporte 
recreativo e de lazer - construção 
de  Piscina  Semiolímpica; 
construção  dos  sanitários, 
vestiários  e  arquibancadas  da 
Piscina  Municipal  Semiolímpica; 
2)  Centro  de  Geração  de 
Emprego  e  Renda,   pagamento 
de  despesas  com  material  de 
consumo  e  outros  serviços  de 
terceiros  pessoa  física,  para 
desenvolvimento  do  Projeto 
Escola  da  Beleza,  do  Fundo 
Social de Solidariedade.

A  retomada  dos  contratos  de 
repasse  em  questão  tem  como 
objetivo retomar e concluir a obra 
da  Piscina  Semiolímpica, 
localizada na Rua Barão do Rio 
Branco esquina com a Rua Maria 
Paula Gambier  Costa,  no centro 
da cidade.

Acessibilidade

Câmara aprova projeto da 
vereadora Luciana da Adepta

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5  de  junho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria da vereadora Luciana 
da Adepta, que determina que os 
estabelecimentos  bancários  e 
demais instituições onde há porta 
giratória,  facilitem  o  acesso  e 
saída  das  pessoas  com 
mobilidade reduzida. 

A porta giratória com detector de 
metais visa garantir a segurança 
dos  munícipes,  porém,  a 
acessibilidade  das  pessoas  com 
deficiências  físicas  fica 
prejudicada,  uma  vez  que  é 
necessário  que  um  dos 
funcionários  autorizados  abra 
uma porta auxiliar para garantir o 
acesso  da  pessoa  portadora  de 
deficiência,  obesos,  gestantes, 
idosos  e  pessoas  com  alguma 
dificuldade de locomoção.

“Essa  situação  é  muito 
constragedora e muitos cidadãos 
preferem  nem  frequentar 
determinados  locais,  por  isso, 
com  esse  projeto  pretendemos 
que  se  tenha  um  atendimento 
facilitado  e  justo  aos  deficientes 
físicos, idosos e gestantes”, disse 
a  autora  do  projeto,  vereadora 
Luciana.

Assim, o prazo máximo de espera 
de  pessoas  com  mobilidade 
reduzida deverá ser de 3 minutos, 
e  os  estabelecimentos  terão  o 
prazo de 120 dias para fazer as 
adequações.
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Alunos do Colégio Paraguaçu 
visitam a Câmara

A Câmara de Vereadores recebeu 
na  manhã  de  quinta-feira  (8) 
cerca de 30 alunos do 8º ano do 
Colégio  Paraguaçu.   A  visita 
objetivou  o  estudo  e 
compreensão de como funciona o 
Poder  Legislativo.  Os  jovens 
estiveram  acompanhados  pela 
professora  de  história,  Priscilla 
Gargel Nunes.

Os  alunos  reuniram-se  no 
Plenário,  onde  tiveram  a 
oportunidade de fazer  perguntas 
aos vereadores. Foram debatidas 
questões como: qual a rotina de 
um  vereador;  como  funciona  o 
coeficiente  eleitoral;  quando 
ocorrerm  as  Sessões;  como  se 
dá a relação entre o Legislativo e 
o  Executivo;  como  acontece  a 
eleição  da  Mesa  Diretora;  entre 
outras. 

Todas  as  questões  foram 
respondidas  pelos  vereadores  e 
amplamente  debatidas  no 
Plenário.  Participaram  da 
atividade  os  vereadores  Ian 
Salomão,  Josimar  Rodrigues, 
Vitor Bini, Neide Teodoro, Márcio 
da São José, Marinho Thimoteo e 
Luciana da Adepta.

Ao  final,  a  professora  Priscilla 
agradeceu  aos  vereadores  a 
oportunidade  para  que  os  seus 
alunos  conhecessem a  Câmara, 
e tivessem esse produtivo debate 
com  os  representantes  da 
população.

Estudantes conversam com vereadores

Paraguaçu conquista 
Universidade Pública e Gratuita

O  vereador  e  presidente  da 
Câmara Ian Salomão esteve em 
São Paulo  no último dia  30  de 
maio,  na  Secretaria   de 
Desenvolvimento,  Ciência  e 
Tecnologia, onde se reuniu com o 
Dr.  Ricardo  Bocalon,  diretor  da 
UNIVESP,  solicitando  o 
funcionamento  de  um  polo  em 
nossa cidade. 

A  solicitação  foi  atendida  e 
Paraguaçu  Paulista  será 
contemplada com a Universidade 
Virtual do Estado de São Paulo. A 
UNIVESP  é  a  mais  nova 
universidade  pública  do  Estado, 
que oferece cursos de graduação 
na  modalidade  semi-presencial 
no  território  paulista.  Está 
presente  em  32  polos, 
distribuídos  em  24  cidades  do 
Estado.

“A  instalação  de  um  polo  da 
UNIVESP em Paraguaçu Paulista 
será muito positiva para a região, 
uma  vez  que  estudos  indicam 
que  até  o  final  desta  década, 
mais  da  metade  dos  alunos  de 
ensino  superior  em  todo  o 
mundo,  estudarão  pela  rede  de 
computadores”, explicou Ian.

A iniciativa  partiu  do vereador  e 
presidente  do  Legislativo  Ian 
Salomão, e teve o apoio  do ex-
prefeito  de  Marília  Vinicius 
Camarinha e do vice-governador 
de  São  Paulo  Márcio  França.  A 
prefeita  Almira  Garms  também 
não  mediu  esforços  para  que 
esse  sonho  se  tornasse 
realidade,  trabalhando 
firmemente  para  cumprir  em 
tempo  hábil  a  contrapartida  do 
município. 

“Pedimos  para  que  fossem 
autorizados  os  cursos  de 
engenharia  da  computação, 
engenharia  da  produção, 
matemática e pedagogia. 

Os cursos já foram autorizados e 
serão totalmente gratuitos e, com 
isso,  nossos  alunos  poderão  ter 
acesso a cursos de nível superior 
com diplomas reconhecidos pelo 
MEC.  Formar  mão  de  obra  de 
qualidade, especialmente na área 
da educação, é a melhor maneira 
de preparar nossa cidade para o 
futuro”, disse Ian Salomão.

As  inscrições  para  o  vestibular 
serão  abertas  na  próxima 
segunda-feira, 12 de junho, e vão 
até o dia 10 de julho. As provas 
acontecerão  no  dia  23/07  e  o 
resultado  será  divulgado  em  08 
de agosto. A taxa das incrições é 
de  R$  48,00  e  elas  podem  ser 
feitas pelo site www.univesp.br. 

O  ensino  a  distância  tem  se 
mostrado uma ótima opção para 
estudantes  que  querem  se 
especializar  e  valorizam  seu 
tempo,  pois  o  fato  de  poder 
estudar  onde  quiser  se  constitui 
uma  vantagem  significativa.  “A 
instalação  de  um  polo  da 
UNIVESP em Paraguaçu Paulista 
terá enorme impacto na vida da 
população,  beneficiando 
inúmeros cidadãos”, finalizou Ian 
Salomão.

Cursos para o polo de Paraguaçu  
Paulista:

Engenharia  da  Produção  –  50 
vagas
Engenharia da Computação – 50 
vagas
Matemática – 50 vagas
Pedagogia – 50 vagas

Ian com o diretor da Univesp
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FUNGE

Câmara aprova convênio entre a  
Fundação Gammon e a 

Prefeitura

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária  na  segunda-feira, 
12  de  junho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou o Projeto de 
Lei  34/2017,  de  autoria  da 
Prefeita  Almira  Garms,  que 
autoriza  o  Poder  Executivo  a 
celebrar  convênio  com  a 
Fundação  Gammon  de  Ensino 
(FUNGE),  visando  o 
desenvolvimento de atividades de 
fortalecimento  da  agricultura 
familiar  e  utilização  da  estrutura 
física  por  órgãos  públicos 
municipais.

A  FUNGE  é  uma  associação 
privada  sem  fins  lucrativos, 
mantenedora  das  Faculdades 
Gammon e sucessora  da antiga 
ESAPP  (Escola  Superior  de 
Agronomia  de  Paraguaçu 
Paulista) e FACIG (Faculdade de 
Ciências  Gerenciais),  que 
mantém,  atualmente,  os  cursos 
de Administração e Agronomia. 

Segundo  o  Departamento 
Municipal  de  Administração  e 
Finanças,  considerando  as 
demandas dos Departamentos de 
Agricultura e Abastecimento e de 
Educação, Cultura e  Lazer e de 
Saúde,  a  Prefeitura  carece  de 
apoio  técnico específico,  espaço 
e  instalações  para 
desenvolvimento  de  suas 
atividades e projetos. 

Existem  demandas  relativas  à 
assistência  técnica  aos 
produtores  rurais  da  agricultura 
familiar, à capacitação de agentes 
públicos municipais, à realização 
de  eventos  e  atividades  das 
escolas  municipais  e  órgãos 
públicos municipais. 

Diante  dessa  situação,  a 
Administração  Municipal  em 
tratativas  com  a  Direção 
Executiva  da  FUNGE 
estabeleceu  o  escopo  do  plano 
de trabalho, origem do pretendido 
convênio.

Com  isso,  a  FUNGE  irá: 
selecionar  e  disponibilizar 
estagiários  necessários  ao 
desenvolvimento  das  atividades 
de  assistência  técnica  à 
agricultura  familiar  pelo 
município;  reparar/consertar  os 
equipamentos  e  mobiliário 
encaminhados para a marcenaria 
da  FUNGE;  disponibilizar  as 
salas  de  aula  para  capacitação 
de  agentes  do  município; 
disponibilizar  o  anfiteatro  para 
uso em eventos promovidos pelo 
município; disponibilizar o viveiro 
de mudas, o espaço para clínica 
animal, a marcenaria, as salas de 
aula,  o  anfiteatro,  a  quadra 
poliesportiva, o campo de futebol, 
a pista de atletismo, o campus e 
áreas  comuns  para  uso  das 
escolas públicas municipais e/ou 
órgãos  públicos  municipais;  e 
disponibilizar a pista de atletismo 
para uso do esporte municipal.

Para execução do convênio serão 
destinados  recursos  financeiros, 
por  parte  do  município,  no 
montante total de R$ 240.000,00. 
Os repasses serão realizados em 
parcelas  mensais  de  R$ 
20.000,00 e o prazo de vigência 
do convênio será de 12 meses, a 
contar da data de assinatura.

Com isso, também foi aprovado o 
Projeto  de  Lei  36/2017,  que 
autoriza  a  abertura  de  crédito 
especial ao Orçamento Programa 
2017,  no  Gabinete  da  Prefeita, 
para subvenções à FUNGE.

Código Tributário do Município

Câmara aprova alterações

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária  na  segunda-feira, 
12  de  junho,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou o Projeto de 
Lei  Complementar  07/2017,  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que  altera  o  art.  69  da  Lei 
Complementar  57/2005,  Código 
Tributário  do  Município  e 
alterações,  que  trata  dos  atos 
praticados  por  serventuários  de 
justiça nos instrumentos públicos 
ou  particulares  relacionados  à 
transmissão de bens imóveis  ou 
direitos a eles relativos.

Este  dispositivo  proíbe  aos 
serventuários de justiça (agentes 
cartórios  e  notariais)  de  praticar 
quaisquer atos relacionados com 
a transmissão de bens imóveis ou 
de direitos a eles relativos sem a 
aprova  do  pagamento  do  ITBI 
(Imposto  sobre  a  Transmissão 
Inter Vivos, a qualquer título, por 
ato  oneroso,  de  bens imóveis  e 
de direitos  reais  sobre  eles),  do 
IPTU  (Imposto  sobre  a 
Propriedade  Predial  e  Territorial 
Urbana)  e  de  quaisquer  taxas 
municipais  incidentes  sobre  o 
bem imóvel.
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No  entanto,  na  prática,  essa 
vedação legal não é efetiva. Para 
viabilizar o processo de venda e 
conseguir  efetivar  a  transmissão 
do  bem  junto  ao  Cartório  de 
Imóveis, o proprietário do imóvel 
parcela  o  débito  junto  ao 
município,  paga  a  primeira 
parcela  e  consegue  a 
documentação  para  transferir  o 
bem ao sucessor.  Processada a 
transmissão  do  bem,  o 
proprietário  anterior  deixa  de 
pagar  o  parcelamento, 
resultando, por consequência, em 
sérios  transtornos  ao  município 
para  receber  esses  créditos 
tributários.

Posto  isto,  visando  dar  uma 
solução  adequada  a  essa 
situação, este projeto visa alterar 
a redação do art. 69. Com a nova 
redação, será exigida a quitação 
integral  do  ITBI,  do  IPTU,  e  de 
quaisquer  taxas  municipais 
incidentes  sobre  o  bem  imóvel, 
quando  da  prática  dos  atos 
atinentes  ao  ofício  dos 
serventuários  de  justiça,  nos 
instrumentos  públicos  ou 
particulares  relacionados  com  a 
transmissão de bens imóveis  ou 
de direitos a eles relativos. Assim, 
cria  a  “Certidão  para  fins  de 
transferência imobiliária” e regula 
os  casos  de  transferência 
imobiliária  provinda  de 
arrematação.

Universidade Pública e Gratuita 
está com inscrições abertas em 

Paraguaçu 

A Univesp -  Universidade Virtual 
do Estado de São Paulo já está 
com as inscrições abertas para o 
vestibular de Paraguaçu Paulista. 
As  inscrições  tiveram  início  na 
última segunda-feira e vão até o 
dia  10  de  julho.  São  oferecidas 
200  vagas  para  os  cursos  de 
engenharia  da  produção  -  50 
vagas;  engenharia  da 
computação  -  50  vagas; 
matemática  -  50  vagas;  e 
Pedagogia - 50 vagas.

A vinda da Univesp para o nosso 
município  foi  uma  conquista  do 
vereador e presidente da Câmara 
Ian  Salomão,  com  apoio  da 
Prefeita  Almira  Garms  e  de 
Vinícius  Camarinha.  “Estamos 
muito  felizes  com  essa  grande 
conquista  para  a  nossa  cidade, 
serão  200  vagas  para  aqueles 
que  pretendem  cursar  uma 
universidade  de  qualidade, 
gratuita  e  reconhecida  pelo 
MEC”, destacou Ian Salomão.

As  inscrições  podem  ser  feitas 
pelo  site 
www.vestibularunivesp.com.br e 
as provas ocorrerão no dia 23 de 
julho,  nas  Faculdades Gammon, 
onde também será o polo local da 
Univesp.  O custo  da inscrição é 
de R$ 48,00 e o  resultado será 
divulgado no dia 8 de agosto.  A 
previsão do início das aulas é 21 
de agosto.

A  Univesp  é  uma  instituição 
totalmente dedicada à Educação 
à  Distância  (EAD).  Criada  em 
2012, é mantida pelo Governo do 
Estado  de  São  Paulo,  com 
credenciamento  como 
universidade  pelo  Conselho 
Estadual  de  Educação  e  pelo 
MEC. 

Repasse Mais Justo

Assessores do Deputado Ed 
Thomas se reúnem com 

vereadores de Paraguaçu

Aconteceu na manhã de quarta-
feira  (14)  na  Câmara  Municipal 
uma reunião com os vereadores 
e  a  equipe  de  assessores  do 
deputado  estadual  Ed  Thomas, 
representante  parlamentar  de 
Presidente Prudente e região.  O 
objetivo da reunião, que ocorreu 
por  intermédio  dos  vereadores 
Josimar Rodrigues e Serginho, foi 
solicitar  apoio  a  um  projeto 
apresentado pelo deputado. 

Trata-se do projeto de lei  43/16, 
que visa garantir maior igualdade 
e justiça no repasse da cota-parte 
do  ICMS e  a  sobrevivência  dos 
municípios que se encontram em 
grande  dificuldade  econômica  e 
financeira,  além  do  impacto 
ambiental  que  são  obrigados  a 
absorver. 

Atualmente,  493  municípios  do 
Estado  de  São  Paulo  são 
responsáveis  pela  produção  de 
71% da cana-de-açúcar  e  todos 
eles  são  classificados  como  de 
“Baixa  Riqueza”,  sendo  que  do 
total  do  ICMS  distribuído  pelo 
Estado  em  2015,  por  exemplo, 
estes  municípios  receberam 
apenas  19%  e  os  81%  ficaram 
para  os  municípios  classificados 
como de “Alta Riqueza”. 

Sobre  o  projeto,  o  chefe  de 
gabinete  do  deputado,  Cleiton 
Barbalho,  explica  que  é  injusto 
esse  repasse  feito  e  que  a 
arrecadação  dos  municípios 
produtores  da  cana  deveria 
aumentar.  “A  nossa  região  é  a 
maior  produtora  de  cana-de-
açúcar,  mas  não  realiza  o 
trabalho  de  processamento  da 
mesma e  o  ICMS referente  fica 
praticamente todo na cidade onde 
essa cana é processada. 
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O objetivo do projeto é fazer uma 
redistribuição  justa  e  essa 
iniciativa vem pra equalizar essa 
divisão,  fazendo  com  que  as 
prefeituras  da  região,  que  estão 
cercadas de plantações de cana-
de-açúcar,  recebam  mais  dessa 
arrecadação junto ao Governo do 
Estado”.

Diante  da  situação,  o  deputado 
pede  apoio  de  vereadores  e 
prefeitos para que corroborem o 
projeto  a  fim  de  melhorar  o 
padrão  de  vida  de  inúmeras 
pessoas no Estado, com aumento 
de receita líquida. “Recebemos a 
incumbência  do  deputado  Ed 
Thomas de visitar a região com o 
objetivo  principal  de  solicitar 
apoio dos prefeitos, vereadores e 
entidades  ao  projeto  que  visa 
aumentar a arrecadação de seus 
municípios,  podendo  transformá-
los  em  investimentos  para 
infraestrutura, saúde e educação, 
finaliza Barbalho.

Para o vereador Serginho, “esses 
municípios  que  receberam  bem 
menos  são  eficientes  e 
necessitam  de  atenção  do 
governo quanto ao impacto que a 
legislação  do  ICMS  provoca 
sobre  seus  direitos  na  hora  da 
divisão  do  ICMS  e  quanto  a 
necessidade de compensação do 
impacto ambiental do plantio”.

“Nós,  como  vereadores,  vamos 
apresentar  uma  moção  de 
congratulações  em  apoio  ao 
projeto  de  autoria  deputado 
estadual  Ed  Thomas,  que  tem 
feito  um  trabalho  exemplar 
representando  a  nossa  região”, 
disse  o  vereador  Josimar 
Rodrigues.

Participaram da reunião o  chefe 
de gabinete do deputado Cleiton 
Barbalho,  os  assessores  Luis 
Thiago, Clayton e Anselmo e os 
vereadores  Josimar  Rodrigues, 
Serginho,  Neide  Teodoro,  Ian 
Salomão,  Vitor  Bini,  Cícero 
Policial e Paraná do Sindicato.

Reunião com assessores do deputado

Créditos aos Departamentos 
Municipais

Câmara aprova projeto da 
Prefeita Almira Garms para  

manutenção de diversas 
atividades

Na  Sessão  Extraordinária  de 
quarta-feira  (14),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de  autoria  da  Prefeita  Almira 
Garms,  que  dispõe  sobre 
autorização  para  a  abertura  de 
créditos  especial  e  suplementar 
ao  Orçamento  Programa  2017, 
nos  diversos  Departamentos 
Municipais,  para atendimento de 
várias atividades.

O crédito especial no valor de R$ 
318.000,00  será  utilizado  na 
manutenção  da  iluminação 
pública,  com  aquisição  de 
lâmpadas  e  equipamentos 
elétricos diversos; e na aquisição 
de  equipamentos  e  materiais 
diversos  para  estruturação  da 
Rede  de  Serviços  de  Atenção 
Básica de Saúde do município.

Já o crédito suplementar, no valor 
de R$ 258.935,28, será aplicado 
para a manutenção dos serviços 
de  Gabinete;  da  alimentação 
escolar;  do  Complexo  Grande 
Lago;  na participação  de  atletas 
do  município  em  competições 
oficiais;  registro  e  repasse  de 
verbas  das  entidades;  e 
manutenção  do  Programa  de 
Desenvolvimento  Econômico  e 
Social (PRODES).

Por  conta  dos  créditos,  ora 
abertos,  fica  alterada  a 
Programação  Orçamentária  da 
Despesa  do  Município, 
estabelecida  pelo  Decreto 
Municipal  6.066, de 2 de janeiro 
de 2017.

Programa de Alimentação do 
Servidor

Câmara aprova projeto da 
Prefeita e cartão PAS passará a 

valer 500 reais

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  quarta-feira  (14),  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
projeto  de  lei  complementar  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que  altera  o  art.  1º  da  Lei 
Complementar 125/2010 e o valor 
da  verba  alimentícia  do  PAS  - 
Programa  de  Alimentação  do 
Servidor Público Municipal.

O  cartão-alimentação  dos 
servidores públicos municipais foi 
instituído  em  maio  de  2010, 
sendo  destinado  a  todos  os 
servidores públicos da Prefeitura 
Municipal. O valor vigente do PAS 
é  de  R$  317,86  e,  com  a 
aprovação deste projeto, passará 
a ser de R$ 500,00  a partir de 1º 
de julho de 2017.
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De acordo com o Departamento 
de  Administração  e  Finanças,  a 
alteração  do  valor  do  PAS 
significará um investimento de R$ 
1.440.000,00, no período de julho 
a  dezembro  de  2017,  passando 
de  R$  615.500,00  para 
aproximadamente R$ 855.500,00 
por mês.

Câmara aprova novo valor do PAS

Público acompanha votação

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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